

— *Le Patriote de l'Ouest*, publié à Duck Lake, Sask., annonce que le R. P. Ovide Charlebois, o. m. i., directeur de l'école indienne de cet endroit, a été nommé officiellement vicaire apostolique du nouveau vicariat de Keewatin.

— Un brave curé retiré, qui ne veut pas que son nom soit mentionné, a envoyé la somme considérable de \$200 à S. G. Mgr l'Archevêque pour les missions ruthènes les plus pauvres. Ce digne prêtre a donné de sa pauvreté, au moins de ses petites épargnes. Que le divin Maître le récompense au centuple d'une si grande générosité!

— M. Hormisdas Beliveau, grand chasseur devant le Seigneur, a eu la gracieuseté d'envoyer à S. G. Mgr l'Archevêque 25 canards, produit de sa chasse, pour le banquet de Son Eminence le Cardinal V. Vannutelli, à l'archevêché, le 18 septembre dernier. Ce mets excellent a été fort apprécié par les illustres convives. Vive l'heureux chasseur qui a abattu des centaines de ces intéressants volatiles. — Grand merci.

— S. G. Mgr Heylen, évêque de Namur, a écrit à son compatriote M. Louis Hacault, de Bruxelles, Man., qu'il était contraint de renoncer à son projet de voyage dans l'Ouest.

— Le R. P. Ed. Lecompte, s. j., provincial de la Compagnie de Jésus au Canada, visite présentement le Collège de Saint-Boniface. Il est accompagné du R. P. A. Bellemare, s. j.

— Jeudi le 22 septembre, on a inauguré le système électrique inventé par notre ingénieux concitoyen, M. Ennis, ingénieur, pour ouvrir en deux ou trois minutes les ponts de la rivière Rouge. On a profité de cette circonstance pour rebaptiser le pont Broadway et lui donner le beau nom de Provencher. Nos cordiales félicitations à M. le maire Bleau, qui fit remettre à la place d'honneur le drapeau Carillon-Sacré-Cœur qu'un certain groupe s'était permis de remplacer par le tricolore.

— Nous regrettons que l'espace nous manque pour résumer l'éloquent sermon donné dimanche, le 25 septembre, dans la Cathédrale de Saint-Boniface, par le R. P. J.-B. Lénius, o. m. i. Notons cependant que le révérend Père, ancien supérieur des chapelains de la basilique de Montmartre, a félicité chaleureusement les Canadiens-Français d'avoir placé le Sacré-Cœur sur le drapeau de la nationalité et les a fortement exhortés à se grouper tous autour de la hampe de ce labarum sauveur.

— MM. les abbés Joseph-P. Gagnon, ancien vicaire à la Cathédrale, Frs Joseph Jean, du diocèse de Rimouski, et Arthur Desmarais, du diocèse de Nicolet, se sont embarqués le 23 septembre à Montréal sur le *Corinthian* pour se rendre en Galicie, afin d'y apprendre le ruthène et passer au rite de ce nom. Ces nouveaux apôtres canadiens-français